



23日の日曜日に気温がぐんと上がり、園庭のつつじの花が咲き始めています。各自降園の際にお子さんと目を向けて、足を止めてくださっていればいいなあ～と思っています。

春の園庭は華やかさだけでなく、ヒメオドリコソウやハコベ、ホトケノザ、たんぽぽ、カタバミ等のかわいい草花が私たちを楽しませてくれますが、ここ数年年長児が、カラスノエンドウ（年長児はピィーピー豆と呼んでいます）のさやで笛を作つて「ピィー、ピィー」と鳴らすことに挑戦しているせいか、種があちこちに散らばつて花壇がカラスノエンドウでいっぱいです。

世話を育てた訳ではない小さな草花が、寒い冬の間土の中で力を蓄え、暖かい春の陽気を感じて芽を出し、太陽の光を浴びようと背を伸ばし咲いている様子に、自然の大きな力を感じます。道端に咲く名前も知らない小さな草花に、目を向け足を止める【時間と心の余裕】を持った生活を送りたいですね。

さて、今週から2週間は飛び石連休です。園の生活リズムをつかみつつある年少児にとっては、いえ年少児の担任たちにとって、お休みを少々残念な思いで迎えているようです。

皆さんは、連休をどのようにお過ごしになりますか？子どもたちを喜ばせるためにと遠出を計画して、家族がかえつて疲れてしまうことのないようにしたいですね。幼児期に大切なのは、【自然】と【ゆったり流れる時間】と【静けさ】です。機械から出る音に囲まれた、刺激が多過ぎる環境には十分注意してあげてください。目新しいものや変化に富んだものは子どもの興味を引きますが、そればかりでは表面的な変化にしか目がいかず、感じ・味わい・考える力がしっかりと働きません。活動が受け身にならないようにするためにも、同じことを繰り返しじっくり、たっぷり取り組める時間と環境を整えてあげましょう。

5月11日（木）は健康診断です

詳しくは、5月1日にお手紙を配布します。

健康診断結果は、翌日（12日）に再検査をおすすめする方のみお知らせします。歯科の治療が必要な方には、用紙を持って帰らせますので受診なさってください。

聴力・視力検査の結果は、15日に全員にお知らせします。

（年少児の聴力・視力検査は6月中に行ない、その結果は後日全員にお知らせします。）

なお、今年度の園で行なう健康診断はこの日限りですので、受けられなかつた方はこれを機に、どちらかで診てもらうことをおすすめします。



『5月の行事予定表にある「おやつの日」とは何ですか？』

予定表にある22・23・24日の「おやつの日」には、年長児が作ったクッキーをみんなでいただきます。年長児にとっては、自分たちで作つて食べる楽しみはもちろん、作ったクッキーを年少・年中児に届けてあげることとても楽しみにしています。今まであこがれの気持ちを持って見ていた「年長さん」になったことを実感できる取り組みだからです。

クッキー作りは、やり方によっては年少児にでも経験させることはできるでしょうが、私たちは年少・年中児には“あえてさせず”年長児の取り組みにしています。それは、年少・年中児には年長児が作ってくれるのを【待つ楽しみ】と、年長児への【あこがれ】を、そして年長児には小さい子たちへ【してあげる喜び】を感じてほしいと考えているからです。

「おやつの日」は、年長児のクッキー以外に、スイカやお月見団子、焼き芋など、季節感を大切にしたものを年長児の手を借りて取り組む「お楽しみの日」なのです。

*24日の「おやつの日」は午前保育日です。

この日にあたつている年少組は、歯ブラシを忘れないように持たせてください。

